

A NOS MORTS IGNORÉS

(Argonne, 1915)

Poésiste de LOUIS HENNEVÉ

N^o 16

à Monsieur le Général VALDANT
Commandant la 10^e division d'Infanterie

Modéré

CHANT

PIANO

Modéré

p

p

Il n'est pas besoin d'une pier - re Aux lieux où repo - sent nos morts . — Notre

cœur est leur cime - tiè - re, Qui gar - de, vivant reli - quai - re, Leur souve -

The musical score is set in common time (C) with a moderate tempo. The vocal line (CHANT) begins with a whole rest for the first four measures. The piano accompaniment (PIANO) starts with a piano (*p*) dynamic. The lyrics are: "Il n'est pas besoin d'une pierre Aux lieux où reposent nos morts. — Notre cœur est leur cimetière, Qui garde, vivant reliquaire, Leur souve-". The piano part features a mix of chords and moving lines, with a crescendo leading into the second system.

dim. *p tendrement*

- nir, comme un tré - sor. Il n'est pas besoin de cou - ron - ne Pour fleu -

doux *cresc.*

- rir leur dernier re - pos; — La seule pal - me qu'on leur don - ne Sur -

bien en mesure

- vit aux rouil - les de l'au - tom - ne Et pous - se à l'om - bre du dra -

p

peau!

mf p *pp*

gravement

Il n'est pas be- soin de pri - è - re Pour leur ouvrir — le pa - ra -

pp *cresc.*

- dis, — Car Dieu re- çoit, en sa lu - miè - re, Ceux qui l'ont

dim. *dim.*

bien ser- vi sur ter - re Et qui meu - rent pour leur pa -

p *dim.* *3* *p sans rall.*

- ys!

mp